



Communiqué de presse sur le banquet savoyard du Canon français

Annecy le 13 janvier 2026

L'extrême droite toujours plus présente !

La mainmise des milliardaires d'extrême droite ne cesse de s'accentuer dans tous les domaines et encore plus celui de la culture : les médias d'information et de divertissement, le cinéma... pour diffuser leurs idées de haine.

Dernièrement, c'est par le biais des fêtes populaires que Pierre-Edouard Stérin affirme son emprise et la réalisation de son projet PERICLES (Patriotes, Enracinés, Résistants, Identitaires, Chrétiens, Libéraux, Européens, Souverainistes). Il a créé une association "Les plus belles fêtes de France", à travers l'agence Studio 96 pour labelliser les fêtes de village. Sa stratégie est de toujours rester en retrait de ces actions pour cacher son véritable objectif : promouvoir les idées d'extrême droite. De nombreux villages se sont retirés de cette labellisation lorsque le financement par Pierre-Edouard Stérin a été révélé.

Après l'organisation de la nuit du bien commun en juin, opération de mécénat de l'extrême droite, c'est cette semaine, par l'organisation d'un banquet populaire que la sphère Stérin revient en Haute-Savoie.

Un banquet savoyard est organisé le 17 janvier à La Roche sur Foron par un groupe de la galaxie Stérin : le Canon français. Par cette marque, Stérin a trouvé une nouvelle façon de s'accaparer les traditions populaires en distillant son idéologie nauséabonde.

Bien entendu les organisateurs se défendent de tout lien avec le milliardaire d'extrême droite et ses idées. Ils ont même écrit une charte pour préciser que leurs événements ne sont pas politiques. Cependant on a pu entendre des chants nazis et des slogans xénophobes, comme on a pu voir des drapeaux monarchistes déployés, lors des tenues de ces banquets dans d'autres départements.

On peut noter que ces idées sont en majorité diffusées, dans le monde, par des milliardaires (Stérin, Bolloré, Musk...) pour faire perdurer leurs priviléges en divisant

le reste des populations. C'est une véritable imposture de faire croire que ces idées pourraient améliorer le sort des populations en France et dans le monde.

Le collectif VISA 74 (Vigilance et Initiatives Syndicales Antifascistes) est résolument opposé à l'organisation d'événements destinés à promouvoir les idées d'extrême droite sous couvert de fête populaire. Il alerte sur la diffusion de ces idées qui ne font que diviser et opposer les citoyen·nes au moment où il faut au contraire s'unir pour affronter les défis d'aujourd'hui : transition écologique, montée du fascisme, du racisme, du sexism et de l'islamophobie, augmentation des inégalités.

Non aux idées de haine de l'extrême droite !

Pour rappel Visa 74 est constitué avec la CGT 74, la CNT 73/74, la FSU 74 et Solidaires 74